



FERNANDO RUEDA.

Dirigente califica como "histórica" la reactivación del embalse La Punilla

●El Consejo de Ministros de la Comisión Nacional de Riego (CNR) aprobó por unanimidad autorizar a la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH) del Ministerio de Obras Públicas (MOP) para retomar la construcción del embalse Nueva La Punilla, en el Valle del Río Ñuble. Frente a esta resolución, el presidente de la Junta de Vigilancia del Río Ñuble, Fernando Rueda, la calificó como "un día histórico para Ñuble", destacando que se está saldando una deuda pendiente con una región profundamente vinculada a la agricultura. "Estábamos muy expectantes con la determinación del Consejo de Ministros de la CNR, al igual que los miles de regantes del río Ñuble. En ellos queremos simbolizar este gran logro, especialmente por su perseverancia, resiliencia y compromiso con su tierra", expresó. Rueda también valoró la decisión de que el proyecto sea ejecutado directamente por el Estado, bajo el DFL 1.123: "Nos parece la mejor opción en este momento para una obra muy esperada y de alta valía social y económica, en una región que necesita agua para levantarse y salir de los últimos niveles en indicadores como pobreza e ingresos".